



ARGÜELLO: "UN NUEVO COMPROMISO CON EL PROTOCOLO DE KYOTO ES UNA MAXIMA PRIORIDAD PARA EL MUNDO EN DESARROLLO"

Ciudad de Panamá, Panamá, 1 de octubre de 2011

"Los países desarrollados deberían poder ir más allá de sus intereses económicos más inmediatos y ponerse a la altura de las circunstancias", dijo el Presidente del G77 y China

El decimosexto período de sesiones reanudado del Grupo Especial de Trabajo sobre los nuevos compromisos en el marco del Protocolo de Kyoto (GTE-PK) y el decimocuarto período de sesiones del Grupo de Trabajo Especial sobre la cooperación a largo plazo en el marco de la Convención (GTE-CLP) iniciaron sus labores oficiales el día de hoy.

El Grupo de los 77 y China se reunió todo el jueves y el viernes para prepararse para esta última reunión de los Grupos de Trabajo antes de Durban. También celebró reuniones y consultas oficiosas con los presidentes de los dos grupos de trabajo especiales así como con otras partes. El Presidente del G77 afirmó que "hay mucho camino por recorrer en estos siete días si es que esperamos estar preparados para lograr un acuerdo significativo a finales de noviembre".

Jorge Argüello, embajador de la Argentina ante las Naciones Unidas y Presidente del Grupo de los 77 y China, en su [intervención](#) en la sesión de apertura del GTE-CLP destacó que "cada vez que nos encontramos para continuar nuestros debates en la esperanza de encontrar respuestas realistas pero significativas al cambio climático, una nueva tragedia relacionada con el cambio climático ha ocurrido que nos hace darnos cuenta la urgencia de encontrar una solución."

[Reiteró](#) durante la sesión de apertura del GTE-PK que "el Grupo seguirá trabajando en la exploración de la mejor manera de establecer un segundo período de compromiso en la convicción de que el Protocolo de Kyoto es un pilar fundamental del régimen multilateral sobre cambio climático."

El Grupo de los 77 y China está listo para intensificar el ritmo de los trabajos sustantivos que se iniciaron en Bonn y ya ha presentado propuestas concretas de resoluciones sobre el papel y las funciones del Comité Permanente del Mecanismo Financiero y sobre el Mecanismo Tecnológico para su adopción en Durban.

Al concluir las sesiones plenarias formales, el Embajador Argüello expuso: "La

urgencia de intensificar nuestra respuesta al cambio climático es clara. No hay posibilidad de diluir el marco actual cuando incluso los compromisos existentes son claramente insuficientes. En la reciente Reunión Ministerial del Grupo de los 77 y China que tuvo lugar en Nueva York durante el segmento de alto nivel de la Asamblea General, el cambio climático fue sin duda una de las preocupaciones más apremiantes para todos nuestros miembros, grandes y pequeños. Estamos trabajando con los países del G77 y dirigiéndonos a las otras Partes para que podamos encauzar las negociaciones y avanzar hacia un resultado viable y exitoso en Durban".

Secretaría Ejecutiva del Grupo de los 77
Oficina NL-2077, Sede de las Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017, EEUU
Tel.: (212) 963-3816 | Fax: (212) 963-3515
Dirección de correo electrónico: secretariat@g77.org
Sitio Web: <http://www.g77.org>